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続く「天下り12兆円」論争 2009/06/12 06:01 

  

細田幹事長、民主党に聞くより屋山太郎氏に聞いた方が

早い、氏の持論だ！ 

 
 ちょっと前の話ですが、去る5月27日に党首討論が開催されました。その際、鳩山民主党新代表は次のように語り、政府・自民

党を批判しました。 
  
 「民主党の若いメンバーが中心となって調査を致しました。つい先日、結果が出て参りました。天下りです。どのぐらい、いると思

いますか？ ４５００の天下り団体に、２万５０００人の天下った方々がおられて、そこにですよ、国の予算がどれだけ出てると思い

ます？ １２兆１０００億円のお金がそこに流されているんです。そのうち半分が随意契約ですよ。どうなっているんですかこれ

は、この国は。まさに官僚の利権をそのまま擁護する政治家たちが、このような信じられない天下り天国を作ってしまっているじゃ

ありませんか。どうお考えなんですか」。 
  
 どうだ、民主党と自民党の決定的な違いはこれだ！。民主党は官僚主導を打破して無駄使いをなくし、国民の生活が一番の政

策を実施する、と言わんばかりでしたね。ところがこれには続きがあって、双方で応酬が続いています。 
  

   
    失礼ながら細田幹事長は意外とやるなあ～という印象ですね 
  
●細田自民幹事長が鳩山民主代表に公開質問状  
 「天下り団体支出との批判は常軌を逸している」 
●民主、自民・細田氏の公開質問状に「国会で論戦を」と回答 
●細田氏、公開質問状への民主党の回答、「逃げている」と不満表明 
●細田幹事長が再び公開質問状 
  
【質問事項】 
１ 貴殿は、「４５００の天下り団体に２万５０００人が天下っていて、そこに国の予算が１２兆１０００億円流されている」と発言され

ましたが、貴党作成依頼の資料を精査すると、実際に国の支出があるのは４５０４法人のうち、１６０６法人であり、そこにいる天

下りOBの数は１万４６６５人となっています。貴殿の発言は、国民を欺くため、意図的に数字を大きく膨らませたものなのでしょう

か。見解を明らかに願います。  
  
２ 貴殿の発言は、事情を知らない国民が聞けば、天下り団体に天下っている官庁OBの人件費として国から１２兆１０００億円が

流れているかとの誤解を与えかねません。しかし、現実的に試算すれば、平均給与を年収７００万円とした場合、１万４６６５人の

給与総額は１０２６億円、１２兆１０００億円の０．８％にすぎません。しかも、これは人件費がすべて国費で賄われていると仮定し

た場合の数字です。つまり、残る１２兆円は政策目的をもった支出であるという事実が、今回、貴党作成依頼の資料によって明ら

かになったわけですが、この事実について、見解をお示しください。  
  
３ １２兆１０００億円の内訳（わが党が支出の性格や支出先等に応じて分類したもの）は、財政融資資金貸付 ４．２兆円、国公・

私立大学等 １．２兆円 、防衛関係 １．５兆円、独立行政法人 ３．７兆円 、その他 １．５兆円 となります。以下、この内容について

伺います。  
  
a 「財政融資資金貸付」とは、国民生活金融公庫（零細企業・自営業等の資金繰り１．８兆円）、中小企業金融公庫（小規模企業

の資金繰り０．６兆円）、国際協力銀行（途上国支援０．４兆円）、日本政策投資銀行（企業の資金繰り０．４兆円）、日本学生支援

機構（奨学金など０．４兆円）、農林漁業金融公庫（農林漁業者の経営支援０．２兆円）などへの貸付です。これらの政策目的に
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対する必要性の有無を含めた貴党の見解、また天下り批判との関係について明らかに願います。  
  
b 「国公・私立大学等」とは、私学助成（０．４兆円）、国公立大学の運営費（０．７兆円）などです。これらの政策目的に対する必要

性の有無を含めた貴党の見解、また天下り批判との関係について明らかに願います。  
  
c 「防衛関係」とは、防衛関係装備等の調達金（１．５兆円）ですが、貴党はこれを「随意契約」として批判していますが、現実問題

として、事柄の性質上随意契約とならざるを得ない（防衛機密、ライセンス生産等）支出であるとわが党は考えます。したがって、

いたずらに大きい数字をあげつらうのではなく、これは「随意契約で仕方のないもの」と注釈をつけるのが、政党・政治家としての

矜持であると考えますが、この点についての貴党の見解を明らかに願います。  
  

      
    党首討論の評価は五分五分だとかいや鳩山だとか色々ですが、この１２兆円については自民に         分がありそうな気が（産経新聞か

ら） 
  
d 「独立行政法人」とは、住宅金融支援機構（住宅取得者の資金支援０．３兆円）、宇宙航空研究開発機構（０．２兆円）、新エネ

ルギー・産業技術総合開発機構（０．２兆円）、ＪＩＣＡ（国際協力機構０．２兆円）日本原子力研究開発機構（０．２兆円）など、そも

そも国の政策を実施する機関であった旧公社・公団、事業団等に対する支出である。これらの政策目的に対する必要性の有無

を含めた貴党の見解、また天下り批判との関係について明らかに願います。  
  
４ 国家基本政策委員会合同審査会において、貴殿は「半分が随意契約」と指摘されましたが、その内訳（費目等）および金額を

明らかに願います。例えば、貴党は財政融資資金貸付も随意契約として集計していますが、日本学生支援機構等への貸付が

「随意契約」とは、首をかしげざるを得ません。前回の平成１８年度予算の調査も、今回の調査も貴党の集計は、随意契約の金

額を大きく見せ、あたかも官僚が勝手放題にふるまっている、との印象を国民に与えるための詐術ではないのでしょうか。見解を

明らかに願います。  
/ 
_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
  

「１２兆円全部が無駄遣い」は暴論！ 

  
 約12兆円の内訳を私が知ったのはこの質問状で、ですが、さて、皆さんはどう考えられますか？。天下りの人件費を一人700
万円というのはかなり甘い、法人の保険・年金等の裏負担を含めれば恐らく1000万にはいくでしょう。 
  
 上記のabcdの各項目の内、これはゼロでよいというのはかなり難しい気がします。小泉・竹中構造改革路線で、官から民へが

進められ、政府系金融機関は大幅に縮小されている途上だと思います。 
  
 ところがそのお手本のアメリカ経済は民の暴走をとめられず、世界同時金融不況を起こした犯人となってしまいました。あのＧ

Ｍが今は国営企業ですよ。世界第二位の経済大国が国営の金融機関を持つ必要はないというのが、竹中氏の持論でしたが、今

回の不況で民間の金融機関はあてにならないことがハッキリしてしまいました。 
  
 政府の緊急経済対策がなかったら、今頃は中小企業の倒産が空前の規模で進んでいたでしょう。防衛、エネルギー、宇宙関係

はむしろ増やすべきだと思います。してみると自民党の細田幹事長の指摘もあながち的はずれとは言えない気がします。 
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タグ： 天下り  12兆円  党首討論  細田幹事長  屋山太郎   

 ただ、この「天下り12兆円」が官僚主導政治の弊害で壮大な無駄遣いと指摘してきたのは、保守派の論客・屋山太郎氏です。

日頃から産経新聞や正論、WILL等の新聞雑誌、あるいはTVタックルなどの解説で、耳にたこができるほど我々は聞かされてき

ましたね。 
  
 屋山氏は麻生政権が公務員制度改革に後ろ向きだとして憤慨し、最近は堂々と民主党支持を打ち出すようになりました。であ

るならば、細田幹事長の質問に一番適確に答えられるのはこの屋山太郎氏でしょう。屋山氏は民主党に代わって答えてはどうで

しょうか？。 
  

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

  
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
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コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/12 06:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「公共放送のあり方について考える議員の会」設立  

 
赤池議員が昨日の金美齢さんの講演要旨をまとめています。 

 
歴史には光と影があります。植民地では当然影が色濃いわけです。しかし、日本の統治

時代は、光が上回っているのです。戦後の国民党の支配時代よりも戦前の日本統治時

代の方が良いと思っているのです。だから、今でも台湾は世界一二の親日国家なので

す。 

 
http://blogs.yahoo.co.jp/masaaki_akaike/59071849.html 
 

 

2009/06/12 10:18Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
赤池議員のブログは、いつも内容が詳しく書かれているので、臨場感がありますね。 

 
総務省の姿勢には、呆れますね。 
担当局長曰わく「放送法違反は、一つの番組だけでなく、放送局の番組全体で判断しま

す」と、発言。これはＮＨＫの偏向報道についての言い逃れと、同じ見解です。こんな発言

は、納得できません。  

 

2009/06/12 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
 
>赤池議員のブログは、いつも内容が詳しく書かれているので、臨場感がありますね。 
 
本当です。関心のある事案について一番タイムリーに詳しくレポートしてくれるので有り難

いです。 

 
>これはＮＨＫの偏向報道についての言い逃れと、同じ見解です。こんな発言は、納得で

きません。 

 
私が総務大臣だったら「そんな非常識な官僚はいらん、辞表を出せ、出さなければ懲戒
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免職だ！」と言うでしょう(^^；。  2009/06/12 12:28

Commented by リップンチェンシン さん 

この方のブログも忘れないであげてくださいな。意見広告国会議員 
６人衆の一人ですぞ。WINDOWS LIVE なんて珍しいです。ちょっと 
変り種なのかも。今日中に「公共放送のあり方について考える議員 

の会」の模様をアップするそうですから楽しみです。 

 
http://takatori.spaces.live.com/ 
 
 
それから、池本寿美子という裁判官に心当たりはありませんか？ 

 
足利事件、そして石灯籠シナ人裁判。どちらも宇都宮地裁。  

 

2009/06/12 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>この方のブログも忘れないであげてくださいな。意見広告国会議員 
>６人衆の一人ですぞ。 
 
ええ～情報感謝です。 

 
>それから、池本寿美子という裁判官に心当たりはありませんか？ 
 
忘れるものですか！先日、糾弾デモをレポートしましたよ。 

 

 

2009/06/12 12:42Commented by リップンチェンシン さん 

安倍晋三 中川昭一 中山成彬 古屋圭司 衛藤晟一 西川京子 稲田朋美 

 
中山泰秀、山谷えり子 森山裕 岡田直樹 有村治子 磯崎陽輔 義家弘介 
宮下一郎 下村博文 赤池誠章 萩生田光一 今津寛 土屋正忠 高鳥修一 
馬渡龍治 西田昌司 菅義偉 

 
以上の各議員は３日の準備会に出席されていた議員です。昨日の全出席者、 
わかりませんか？ ウワサによると森喜朗元総理も顔をみせたとか。 

 

2009/06/12 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
参加者は、国会議事堂内で開催されこともあってか、森元首相、安倍元首相、町村前官

房長官、中川前財務大臣、中山恭子特別補佐官、中山成彬前国交省大臣他、古屋圭司

同会会長、西川京子衆院議員、戸井田とおる衆院議員、西田昌司参院議員など約４０名

が出席していました。 

 
水間さんのメールです。森、町村、中山恭子、戸井田とおるの各氏が加わりますね。 

 

2009/06/12 14:18Commented by AW さん 

テクノラティを使い始めてみました。 
花うさぎさんも如何でしょうか？TBしました。   

2009/06/12 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>テクノラティを使い始めてみました。 
>花うさぎさんも如何でしょうか？TBしました。 
 
ありがとうございます。早速見に行きましたが、私にはちょっとハードルが高そうです。「博

士の独り言」さんは毎日二回は必ずクリックしているので、それではダメですかね(^^；。 

 

2009/06/12 16:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ NHKから再回答書 
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中山成彬議員がNHKに対して送った再質問状にたいする河野伸洋プロデューサーの回

答書全文が掲載されました。 

 
今回も拓一回答ではなく、文章で、一切の非を認めず正面突破の回答で完全に居直って

いますね。タイトルもサブリミナル手法ではないと一蹴しています。明日の渋谷の街宣が

楽しみです。 

 
http://nakayamanariaki.com/modules/bulletin/index.php?page=article&s
toryid=41 

2009/06/12 18:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 困ったことに… 

 
う～む、鳩山総務大臣に続いて戸井田とおる氏も。 

 
敵を利するだけなのになあ～。  

 

2009/06/12 20:30

Commented by リップンチェンシン さん 

キチガイＶＡＮＫのスパムメールのせいで日本海がEAST SEAと単独 
表記されています。 

 
http://www.bing.com/maps/?mkt=ja-JP 
 
右下のご意見・ご感想から入って一発カマしてやってください。 

 

2009/06/12 21:32Commented by sironagasu さん 

 
日本3悪利権＝ﾊﾟﾁﾝｺ・サラ金・マスゴミ利権 
[平均年収]ＮＨＫ1600万円（非公開） 
１位、朝日放送 1587万円 全業種でもトップつまり日本一  
２位、フジTV 1575万円 ↑ 日本２  
３位、ＴＢＳ 1560万円 ↑ 日本３  
４位、日本TV 1432万円 ↑ 日本７  
５位、テレビ朝日1365万円 ↑ 日本９  
こんな年収貰ってたら庶民感覚なく売国にも抵抗なく 
「JAPANﾃﾞﾋﾞｭｰ」などの偽造できるよね。 
 
孫子の兵法などで敵国の物資を略奪して軍資金にするなどがある。 
ﾊﾟﾁﾝｺ・ｻﾗ金・ｶﾙﾄ宗教のお布施・自治労乗っ取りして年金利用などがこれにあたる。 

 
日教組の幹部が北朝鮮から勲章を授与される組織。 
ＴＢＳは金平報道部長、朝日新聞は若宮啓文が朝鮮人。 
毎日新聞は１０年以上に変態記事配信。 
広告業1位の電通は豊田会長が朝鮮人で韓国で工作表彰。 
旧社民党･自治労･部落解放同盟･韓国民団･朝鮮総連･日教組→民主党国会乗取 

 
「スイス政府民間防衛」「反日の実体」 
「韓国は本当に反日か」「厳選韓国」 
で検索して日本の現状を知って下さい  
2009/6/9(火) 午後 4:12 [ kwy*m*46 ] より転載 

 

2009/06/12 21:51Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>う～む、鳩山総務大臣に続いて戸井田とおる氏も。 
>敵を利するだけなのになあ～。 
そうですよね。残念ですが仕方がないですね。 
鳩山弟はどうするんでしょうか？ 
なんとなくですがやっぱり兄弟かな、と思います。 

 
＞リップンチェンシン さん 
一発カマしておきました。  
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2009/06/13 03:20Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>右下のご意見・ご感想から入って一発カマしてやってください。 

 
情報ありがとうございました。 

 
があ～ん！！！とかましてきました(^^；。 

 

2009/06/13 03:26Commented by 花うさぎ さん 

To sironagasuさん こんばんは。 
 
情報感謝です。メディアを乗っ取られたのが本当に大きいですね。 

 

2009/06/13 03:31Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>そうですよね。残念ですが仕方がないですね。 
 
これで民主連立政権実現、日本終了が現実味を帯びてきましたね。 

 
>鳩山弟はどうするんでしょうか？ 
>なんとなくですがやっぱり兄弟かな、と思います。 
 
それはないと思いますけど？。  

 

2009/06/13 03:55Commented by shou さん 

花うさぎ様、こんばんは。 

 
「何かｷﾀ━━━━(ﾟ∀ﾟ)━━━━!!」様のエントリをば御紹介（動画あり）。 
【民主党】 怖すぎる友愛思想 【鳩山】 

http://sarahx.blog116.fc2.com/blog-entry-671.html 
 
これが友愛!? やっぱダメだ、こいつ。 
 
 
＞う～む、鳩山総務大臣に続いて戸井田とおる氏も。 

 
戸井田議員までも辞任とは…何故？ 
郵政問題を追及するのはいいが、今この時期に騒ぎたて過ぎたのは「西松」公判隠しに

利用されるだけなのに。 
党内でも抵抗が大きいんだから、もっとじっくりと攻めていくべきでした。 

 
とりあえず官邸には、ダメージコントロール、政府として一致した態勢造り、民主党を利さ

ぬように政府・与党と民主の政策の違いを明らかにすること等を要望し、麻生政権支持を

伝えました。 

 
 
＞リップンチェンシン様 

 
ヒドイ地図ですね。 
姑息なことに、樺太近くにSea of Japan(East Sea)と表記している。 
私も意見してやりました。  

 

2009/06/13 05:54Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます・ 
 
>【民主党】 怖すぎる友愛思想 【鳩山】 
 
ご紹介ありがとうございます。日教組と解放同盟の階級闘争史観が入っている今の民主

党の最終目標は皇室解体です。この事に民主党の議員ですら気がついていないぼんくら

が多いのです。 
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>郵政問題を追及するのはいいが、今この時期に騒ぎたて過ぎたのは「西松」公判隠しに

利用されるだけなのに。 

 
それもあるし、これで支持率下がって民主党政権が出来れば、郵政民営化白紙、つまり

国営化に逆戻りですよ。社会保険庁も解体中止。そんなに大きな政府、公務員沢山が好

きな人が多いとは知りませんでした。 

 
>政府・与党と民主の政策の違いを明らかにすること等を要望し、麻生政権支持を伝えま

した。 

 
ごくろうさまです。活路は国防安全保障と教育で思い切った決断をすることだけでしょう。 
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